



SUPERIOR TRIBUNAL  
DE JUSTICIA

# Boletín Informativo Mensual

OFICINA DE PRENSA Y CEREMONIAL

Ejemplar IV

Mayo 2022

## 1° de Mayo, Apertura de la 50° Sesión Ordinaria de la Cámara de Representantes



El domingo 1 de mayo, la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, acompañó a sus pares del Poder Ejecutivo y Legislativo, el gobernador Oscar Alberto Herrera Ahuad y Carlos Eduardo Rovira, en la sesión especial que dió inicio al período legislativo N° 50.

En marco del nuevo contexto y luego de dos años de aforo por la pandemia debido al Covid19, volvieron a reunirse las autoridades de los tres poderes en las instalaciones del Palacio Legislativo Provincial, ubicado en la capital Misionera.

Los que estuvieron presentes acompañando y representando al Poder Judicial de la Provincia fueron Cristian Marcelo Benítez; María Laura Niveyro; Roberto Rubén Uset; Ramona Beatriz Velázquez; Jorge Antonio Rojas, Cristina Irene Leiva y el procurador general de la Provincia, Miguel Ángel Piñero.



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://misionesonline.net/2022/04/30/herrera-ahuad-legislatura-discurso/>

<https://misionesonline.net/2022/04/30/sesiones-legislativas-en-misiones/>

<https://www.primeraedicion.com.ar/nota/100435565/primer-de-mayo-la-agenda-de-diputados-de-misiones-en-2021/>

## Se realizó la primer feria franca del año en el STJ

El viernes 6, los feriantes misioneros convocados por el programa “Soberanía Alimentaria”, del Ministerio de Agricultura Familiar de Misiones, ofrecieron su producción en el estacionamiento del Superior Tribunal de Justicia ubicado sobre la Avda. Santa Catalina.

Chacinados; ahumados; conservas envasadas; panificados; frutas y verduras frescas estuvieron disponibles para la venta



El ministro del Superior Tribunal, Roberto Rubén Uset, junto a la ministra secretaria de Agricultura Familiar, Marta Ferreira, recorrieron la feria y felicitaron a los feriantes por la gran calidad de productos que caracterizan a esta apuesta que beneficia a ambas partes, productores y consumidores que llevan excelencia en cuanto a precio y calidad.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

## Día del Pensamiento Misionero



La plaza seca ubicada frente a la Legislatura Provincial fue el escenario de actividades en conmemoración del aniversario del natalicio del pensador, escritor y constituyente provincial, doctor Leopoldo López Forastier.

El ministro Roberto Rubén Uset acompañó a Carolina López Forastier, hija del homenajeado, en el desarrollo de las actividades por el Día del Pensamiento Misionero que se celebra todos los 8 de mayo.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://economis.com.ar/recordaron-el-dia-del-pensamiento-misionero/>

<https://anguacurari.com.ar/arce-destaco-la-figura-de-leopoldo-lopez-forastier-en-el-dia-del-pensamiento-misionero/>

<https://canal12misiones.com/noticias/politica-politica/la-legislatura-realizo-un-acto-por-el-dia-del-pensamiento-misionero-que-se-conmemora-cada-8-de-mayo/>

<https://misiononline.net/2022/05/09/homenaje-a-lopez-forastier/>

El Acto contó con la presencia del vicegovernador Carlos Arce, el vicepresidente I de la Cámara de Representantes, Hugo Mario Passalacqua, representantes del Poder Ejecutivo y Legislativo y docentes y estudiantes de establecimientos de nivel medio, quienes fueron participe de la disertación del historiador Pablo Camogli quien se refirió a este día como “...una efeméride que se suma a todas las que se vienen recuperando en la provincia de Misiones, para empezar a reivindicar historias y personajes que tienen que ver, en este caso, con el proceso de conformación de la actual provincia de Misiones”.



Este viernes, 13 de mayo, se llevó a cabo el XIX Encuentro Nacional de Responsables de Áreas de Mediación de los Poderes Judiciales de la Junta Federal de Cortes (JuFeJus), con el título “Mediación en tiempos de pandemia”, el encuentro se realizó por primera vez de manera presencial desde el inicio del aislamiento obligatorio, además de la posibilidad de participación virtual.

En la oportunidad, el ministro de enlace del Centro Judicial de Mediación (CeJuMe), Roberto Rubén Uset, asistió junto con el director del CeJuMe, José Luis Montoto Guerreiro, a la sede de JuFeJus en Capital Federal donde se realizó el encuentro.

El director del CeJuMe participó de las comisiones de “Principios Éticos y Deontológicos”, “Protocolos de Actuación y Guía de Buenas Prácticas”, “Mediación con el uso de Tecnologías de la Información y la Comunicación” y promoción y Difusión de los Programas de Acceso a Justicia y Métodos Participativos”.



## Reunión con Directivos de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia y el RUAMM

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori recibió, este jueves 5 junto a la directora del Registro Único de Aspirantes a la Adopción Misiones, Claudia Galeano, al director Nacional del Registro Único de Aspirantes a Guarda con fines Adoptivos, quien participó a través de la plataforma Zoom, Juan José Jeannot; al coordinador de los Organismos de Protección de los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes, Ezequiel Trigo; la coordinadora del Programa de Protección Integral de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes con madres privadas de su libertad; y Florencia Leiva, subsecretaria de Niñez, Adolescencia y Familia, del Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia.

Venchiarutti no sólo agradeció que elijan la provincia de Misiones como centro del encuentro sino que destacó la labor del RUAAM que en este último año logró la desinstitucionalización de varios adolescentes, gracias al trabajo interdisciplinario no sólo del equipo del Registro sino al dialogo permanente con todos los involucrados.



*“El trabajo articulado entre los tres Poderes del Estado es una constante en la búsqueda por lograr no institucionalizar a los menores y encontrar siempre la mejor salida, y en esta instancia es donde hay que revalorizar la tarea de los trabajadores sociales, los jueces de familia y todos los involucrados”*

## Primera Audiencia conciliatoria en Segunda Instancia

La Cámara de Apelaciones en lo Civil, Comercial, Laboral, Familia y Violencia Familiar de la IV Circunscripción Judicial en la ciudad de Puerto Rico, realizó una audiencia -de las dos fijadas- en el contexto de un trámite de liquidación de sociedad conyugal.

La segunda instancia es un medio de revisión del pronunciamiento, emitido por la primera instancia y de los capítulos litigiosos propuestos al mismo, y no una renovación plena del debate, por lo que deben excluirse los temas no incorporados en los escritos de constitución del proceso.

En esta oportunidad los miembros de la Cámara presidida por Graciela Carolina Núñez y acompañada por los vocales: Juan Abelardo Cristaldo y María José Bustos; contaron con la colaboración de José Luis Montoto y Agustina Monferrán, en el carácter de mediadores del Centro Judicial de Mediación, que más allá del resultado, es la primera vez en la Provincia que la “Segunda Instancia” fija una audiencia conciliatoria, contando con la presencia del Centro Judicial de Mediación y sumando los servicios del “Sistema de detección temprana de incidencias”.



## Primera sesión plenaria de la Comisión Provincial para la erradicación del trabajo infantil - COPRETI

En el salón Dos Constituciones de la Cámara de Representantes se llevó a cabo la sesión plenaria de la Comisión Provincial para la Erradicación del Trabajo Infantil (COPRETI), con el objetivo de continuar con los lineamientos de la política pública estatal de lucha contra el trabajo infantil.

El Ministerio de Trabajo y Empleo, a través de la COPRETI, es el ente encargado de la implementación de la política pública de Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil mediante la articulación con los tres Poderes del Estado Provincial.

Se crearon 32 comisiones municipales integradas por actores sociales, con el fin de articular proyectos para erradicar el trabajo infantil, y regular la actividad del trabajo adolescente. El objetivo final es conformar comisiones en los 77 municipios de la Provincia.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)



MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION  
<https://agendamisionera.com/legislatura-informan-de-los-avances-y-desafios-en-materia-de-prevencion-y-erradicacion-del-trabajo-infantil/>  
<https://www.noticiasdel6.com/legislatura-misiones-se-convirtio-en-pionera-de-la-erradicacion-del-trabajo-infantil-destacaron-en-sesion-plenaria-de-la-copreti/>

## Fofecma replica el Modelo Misionero



Este viernes 13 de mayo, en el Consejo de la Magistratura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se realizó una capacitación presencial sobre Introducción a la Comunicación con Programación Neurolingüística, dirigida a miembros de los Consejos de las Magistraturas que integran el Foro Federal de Consejos de la Magistratura y Jurados de Enjuiciamiento de la República Argentina (FOFECMA).

La Nación tomó como ejemplo un modelo que se viene desarrollando desde hace más de un año en el Consejo de la Magistratura de Misiones junto con Sol Jouliá, quien fue también, en esta oportunidad, quien brindó la capacitación para los representantes de los Consejos que integran el Foro, razón por la cual la presidente del Superior Tribunal de Justicia y del Consejo de la Magistratura de Misiones, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, estuvo presente para abrir la jornada y explicar el porqué de esta metodología.

La capacitación tuvo como objetivo principal, tomar conciencia del impacto que tiene la observación, la escucha activa y la comunicación no verbal en el proceso de comunicación efectiva. Brindaron nociones básicas de herramientas claves de programación neurolingüística para llegar a una comunicación de excelencia desde los consejeros hacia los postulantes a la magistratura: ya sea en las entrevistas personales, en los exámenes orales o en cualquier otra etapa del proceso de selección que se requiera la interacción con los candidatos a ocupar vacantes.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION  
<https://anguacurari.com.ar/fofecma-replica-el-modelo-misionero/>

“Jueces en la Escuela” es un programa mediante el cual jueces y juezas, funcionarios y agentes del Poder Judicial misionero visitan escuelas de nivel medio donde realizan charlas sobre temas como: acceso a la justicia; derechos humanos; violencia; medios alternativos de resolución de conflictos; acoso sexual; y toda dinámica que sirva en la prevención de violencia y que permita, además, conocer el funcionamiento del servicio de justicia.





#### ESCUELA BACHILLERATO ORIENTADO PROVINCIAL Nº 4 - CERRO AZUL

La charla debate a alumnos y alumnas de 12 a 18 años, estuvo a cargo del Dr. Santiago Tomás Manso, juez de Paz, y de la Defensora de Primera Instancia de Familia y Violencia Familiar de Leandro N. Alem, la Dra. María Soledad Lorenzetti, quienes expusieron la temática de violencia y dieron profundidad al uso de las redes sociales y a los conflictos asociados a las mismas. También desarrollaron la problemática del consumo de sustancias y su relación con la violencia. Fue un encuentro concurrido, con gran atención por parte de los/as alumnos/as y, desde la institución, se solicitaron futuras charlas para continuar profundizando en dichos temas.

#### ESCUELA NORMAL Nº 10 - POSADAS

La charla destinada a preceptores y futuros educadores contó con la colaboración del ministro de Prevención de Adicciones y Drogas, Esteban Samuel López, y estuvo a cargo de la jueza de Familia y Violencia Familiar de Garupá, Miryan Elizabeth Guidek. A su vez, la jueza estuvo acompañada por la defensora de Violencia Familiar Nº1, María Alejandra Ortega, el secretario del Juzgado de Instrucción 7, Juan Pablo Trejo y de Gabriela Ascarza, representante del ministerio de Prevención de Adicciones y Control de Drogas de la Provincia.



#### CENTRO EDUCATIVO POLIMODAL Nº 28 - SAN VICENTE

La misma se orientó para alumnos/as de entre 15 y 19 años y estuvo a cargo del juez de 1ra. Instancia, Juan Ángel Espinosa, acompañado por la defensora Margarita Linder, quienes trataron el tema de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, y la función judicial en relación con ellos.



#### COLEGIO AMADEO BONPLAND - OBERÁ

La charla se centró en “la violencia y abuso de menores”, y estuvo a cargo del Dr. Jorge E. Villalba, vocal de Cámara de Apelaciones, acompañado por la Dra. Cintia Gabriela Carvalho, defensora oficial, la Dra. María José Buscos, vocal de Cámara de Apelaciones, y por el Dr. Héctor R. Albea de Acceso a la Justicia de Oberá.

#### ESCUELA CARLOS LINNEO - OBERÁ

La charla estuvo a cargo del vocal de Cámara de Apelaciones, Jorge E. Villalba, de Cintia Gabriela Carvalho, defensora oficial, y de María José Bustos, vocal de la Cámara de Apelaciones de Puerto Rico donde se trataron temas como la violencia en el noviazgo y el bullying.



### ESCUELA NORMAL Nº 11 - ELDORADO

Estuvo a cargo de la presidente de la Cámara de Apelaciones de la III Circunscripción Judicial, la Dra. María Carla Bergottini, quien estuvo acompañada por la Dra. Corina E. Jones, juez de Familia y Violencia Familiar de Eldorado, y el Dr. Sergio Maidana, secretario de Violencia Familiar de Eldorado.

Los/las Jueces fueron recibidos/as por la directora de la Institución, la Prof. Lidia E. Benega y la vicedirectora, la Lic. Patricia M. García, quienes solicitaron la continuación de este tipo de charlas y apuntaron temas que consideran de interés para con los alumnos y alumnas, como ser ciber bullying, ciber acoso, redes sociales, uso de imagen, bullying, violencia de género, entre otros. También, destacaron necesaria la charla con los directivos y demás profesores en cuanto a temática de género, sobre todo en cuestiones de identidad y de autopercepción, de modo que se puedan abordar temáticas que atraviesan a la problemática estudiantil.



### CP Nº 18 - OBERÁ

Orientada a alumnos y alumnas de 2º y 4º año, la charla se llevó a cabo en el SUM Yerbál Viejo del Barrio Esperanza y estuvo a cargo de la defensora oficial, Cintia Gabriela Carvalho y la vocal de la Cámara de Apelaciones de Puerto Rico, María José Bustos quienes hablaron sobre la Violencia y sus consecuencias jurídicas.

### EPET Nº 14 - CAPIOVÍ

El juez de Paz, Gerónimo Pujol y el juez de 1ra instancia, Gastón Navarre, fueron quienes llevaron adelante la charla y trataron temas relacionados a la violencia de Género, las contravenciones y la función del juzgado de paz y del juzgado de faltas.



### CEP Nº 35 - GENERAL URQUIZA

Asistieron 105 alumnos y alumnas entre 13 y 19 años. La charla estuvo a cargo del juez de Instrucción, Roberto Antonio Sena, y la fiscal Natalia Romina Deffis, quienes estuvieron acompañados por el Ministerio de Prevención de Adicciones y Control de Drogas de la provincia de Misiones. Al principio del encuentro, el juez Sena introdujo respecto a las funciones del poder judicial, y luego, se desarrollaron los demás temas principales, que fueron: violencia de género, abuso sexual y adicciones a las drogas.

Como suele suceder en estas actividades, alumnos y alumnas se acercaron de forma individual a evacuar consultas sobre situaciones familiares.



### BACHILLERATO PEDAGÓGICO Nº 3 - ALÉM

Acompañados por el Ministerio de Prevención de Adicciones y Control de Drogas de la provincia de Misiones, la juez de Correccional y de Menores, Adriana Zajaczkowski, y Darío Pokora, jefe de SAIC, trataron temas como violencia familiar, adicciones, grooming, acceso a la justicia, y la explotación infantil/adolescente, para alumnos y alumnas de los últimos años de la secundaria.

## PRESENTACIÓN DE LA APLICACIÓN JUSTI

En el Salón de Usos Múltiples del Palacio de Justicia, la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, junto al ministro de enlace con la Secretaría de Tecnología Informática, Marcelo Benitez y su par Ramona Beatríz Velázquez presentaron oficialmente la aplicación que acercará a la comunidad información de forma accesible.

Venchiarutti recordó por lo que pasábamos hace dos años “en el mes de mayo, nosotros, el STJ, en conversación con el Colegio de Abogados, la Asociación de Magistrados, y los habíamos decidido retomar la actividad a pesar de la pandemia, cuando en la provincia de Buenos Aires todavía se debatía como empezarían a trabajar o cuando los juzgados federales también lo debatían, la provincia de Misiones ya estaba dando respuestas”.



*JuSTI es una herramienta digital desarrollada por el equipo técnico de la Secretaría de Tecnología Informática con el objetivo de convertirse en un asistente virtual que permita a la comunidad accesibilidad en cuanto a dependencias judiciales cercanas y que viabilice la actividad judicial tanto para abogados como para el personal del Poder Judicial.*

*En el proceso de despapelización e informatización que viene llevando adelante el Superior Tribunal de Justicia de Misiones y en miras de brindar un servicio de justicia cercano a la comunidad, se desarrolló la primera versión de la aplicación móvil JuSTI, una herramienta digital pensada para facilitar el acceso a distintos servicios e información, y convertirse en un asistente virtual para llevar adelante la actividad*

Escanea el código para ingresar



 JUSTI



**Poder Judicial**  
Provincia de Misiones

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)  
MEDIOS QUE REPLICAN ESTA INFORMACION

<https://www.youtube.com/watch?v=IXfjoscqDB8>

<https://www.msn.com/es-ar/salud/healthtrending/misiones-se-present%C3%B3-la-aplicaci%C3%B3n-justi/vi-AAJzvj>

<https://anguacurari.com.ar/presentacion-de-justi-la-nueva-aplicacion-del-poder-judicial-de-misiones/>

<https://www.eltterritorio.com.ar/noticias/2022/05/17/748148-presentaron-justi-la-nueva-aplicacion-del-poder-judicial-de-misiones>

<https://www.noticiasdel6.com/presentacion-de-justi-la-nueva-aplicacion-del-poder-judicial-de-misiones/>



## Ceremonia de Jura para la Integración del Jurado de Enjuiciamiento de Misiones

El Salón de Acuerdos del Edificio de Tribunales fue el escenario donde, este lunes 16 de mayo, la presidente del Superior Tribunal de Justicia Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, tomó juramento a diputados y abogados titulares y suplentes designados para conformar el Jurado de Enjuiciamiento.

Con la presencia de los ministros del STJ, Cristian Marcelo Benítez; Froilán Zarza; Roberto Rubén Uset y Jorge Antonio Rojas; y el procurador General de la Provincia, Miguel Ángel Piñero, en concordancia con lo establecido en el Art. 158 de la Constitución de la Provincia, Venchiarutti Sartori procedió a tomar juramento de ley a: Héctor Rafael Pereyra Pígerl, y a Ariel Fernando Pianesi, los dos en los cargos de diputados titulares, Jorge Ubaldo Ratier Berrondo, en el cargo de diputado suplente. En tanto Raúl Edmundo Maldonado, juró en el cargo de abogado titular mientras María Alejandra Botiuk y Paula Brigida Echeverría como abogadas suplentes.

Luego de la lectura del acta a cargo de la secretaria del Jurado de Enjuiciamiento, María Alejandra Piró, los asistentes la firmaron dando fé del acto en el que participaron.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)



## Reunión con los Jueces de Familia e Instrucción de la Primera Circunscripción Judicial para coordinar el trabajo en el área de salud mental

Luego de las últimas reuniones que se establecieron con el ministerio de salud publica en las cuales se abordaron problemáticas en torno al COVID y además aspectos que requieren del trabajo articulado en la generación de protocolos de actuación en temas como Salud Mental.



Se reunieron por solicitud de la presidenta Rosanna Pia Venchiarutti Sartori; los Jueces de Familia: Lidia Graciela Mana, Roberto Andersson Frank, Elisabeth Inés Kiczka, del Juzgado de Familia n° 1; Miryan Elizabeth Guidek, del Juzgado de Familia y Violencia Familiar n°1 de Garupá y Juan Manuel Lezcano del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil, Comercial, Laboral, de Familia y Violencia Familiar de Apóstoles, con el objetivo de analizar las nuevas metodologías laborales y proyectar cómo continuar con el balance luego de un año y medio de pandemia en el área de Salud Mental.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

## CONMEMORACIÓN DEL 212 AÑOS DE LA REVOLUCION DE MAYO

El escenario elegido, este año, para recordar un aniversario más de la gesta de mayo fue el 4to tramo de la Costanera de Posadas.



Este miércoles 25, la presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pia Venchiarutti Sartori, acompañó al gobernador de la Provincia, Oscar Herrera Ahuad, quien encabezó la ceremonia junto al intendente de la ciudad de Posadas, Leonardo Stelatto; el vice gobernador, Carlos Arce; el vicepresidente Primero de la Cámara de Representantes de la Provincia, Hugo Mario Passalacqua; el obispo de Posadas, Juan Rubén Martínez; Legisladores provinciales y nacionales, intendentes y autoridades de las Fuerzas Armadas y de Seguridad.



*Como cada año, alumnos de los establecimientos educativos de la ciudad, agrupaciones tradicionalistas y fuerzas Armadas y de Seguridad, participaron del desfile cívico-militar con el que se honra a todos aquellos hombres que lucharon por nuestra Patria.*



<https://www.elterritorio.com.ar/noticias/2022/05/25/749101-tras-dos-anos-por-la-pandemia-la-comunidad-se-volvio-a-reunir-en-el-acto-patrio-por-el-25-de-mayo>

<https://comunicacion.misiones.gob.ar/misiones-volvio-a-festejar-el-25-de-mayo-con-un-multitudinario-acto-en-la-costanera-de-posadas/>

<https://misionesplural.net/2022/05/26/multitudinario-festejo-del-25-de->

## Taller sobre la Ley Micaela

Este viernes 20 de mayo se realizó una capacitación sobre la “Ley Micaela” en la secretaria de Estado de Energía, con el objetivo de generar herramientas para prevenir y erradicar la violencia de género en ambientes laborales.

Participaron del taller el secretario de Acceso a la Justicia, Fabián Oudín, en representación del Poder Judicial de la Provincia; la ministra de Trabajo y Empleo, Silvana Giménez y el ministro de Energía, Paolo Quintana. La capacitación, donde se abordaron los conceptos fundamentales vinculados a la perspectiva de género, estuvo enmarcada en un enfoque interdisciplinario, con el objetivo de transmitir herramientas que cuestionen la desigualdad y la discriminación, para transformar las prácticas cotidianas y concretas en los diversos estratos de los tres poderes del Estado del Provincial.



*La Ley Micaela 27.499 contribuye al trabajo de fortalecimiento de una red de políticas públicas de equidad que impulsa la Comuna posadeña. Su legislación viene a complementar y fortalecer normativas provinciales, nacionales e internacionales respecto de los derechos de las mujeres.*



## Misiones presenta en JUFEJUS experiencias en digitalización

El ministro de enlace con el área de Tecnología Informática del Superior Tribunal de Justicia de Misiones, Cristian Marcelo Benítez, se reunió con Hernán Gabriel Quadri, especialista en digitalización judicial, para intercambiar experiencias sobre el impacto positivo que generó la pandemia en el área, y diagramar instancias para seguir tomando como modelo varias de las propuestas misioneras.

El trabajo que llevó adelante el Poder Judicial Misionero en tiempo de pandemia y el impacto positivo de varias de las herramientas que “vinieron para quedarse”.



## Jornada de Derecho Laboral

La Presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rossana Pía Venchiarutti, junto al presidente de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Provincia, Miguel Orlando Moreira, dieron apertura a la jornada en la que disertaron: Ricardo Secco, director académico y disertante en el Curso de Profundización de Estatutos Profesionales de la provincia de Córdoba; Emilio Elías Romualdi, profesor titular de Derecho Procesal Civil y Comercial, UK. Profesor Titular, UCALP. miembro de la Asociación de Magistrados del Trabajo de la República Argentina y de la Asociación de Magistrados y Funcionarios del Trabajo de la Provincia de Buenos Aires y la doctora en Ciencias Jurídicas y Sociales, relatora de la Suprema Corte de Justicia, Daniela Favier de Mendoza.



## Firma de Convenio entre el STJ y el Ministerio de Educación



FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)

El Salón de Acuerdos del Palacio de Justicia fue el marco donde, este martes 10, firmaron el Convenio de "Cooperación y Asistencia" entre ambas instituciones.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti, junto a la secretaria del Centro de Capacitación y Gestión Judicial, Alejandra Barrionuevo, recibió al ministro de Educación, Ciencia y Tecnología, Miguel Sedoff, a la subsecretaria de Educación, Cielo Linares y a la directora de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), Alejandra Pacheco para la firma del acuerdo que permitirá realizar actividades de capacitación en temáticas de interés para ambas partes y llevar a cabo proyectos conjuntos, especialmente "Jueces en la escuela".

## La presidente del STJ recibió al Defensor del Pueblo de Posadas y su equipo



Como parte de la política impulsada desde el Poder Judicial de articulación entre todos los actores del Estado en la búsqueda por acercar a la ciudadanía las herramientas necesarias para prevenir la judicialización de hechos que afectan los derechos humanos, se realizó el encuentro este lunes 30 del corriente.

La presidente del Superior Tribunal de Justicia, Rosanna Pía Venchiarutti Sartori, se reunió en el Salón de Acuerdo del Palacio con el defensor del Pueblo, Alberto Penayo quién concurrió acompañado por el asesor letrado de la Defensora, Claudio Quevedo, y el delegado de la Defensoría de la Nación, Eugenio Roa.

El equipo de la Defensoría presentó varias inquietudes de lo que, observado en la práctica y en el trabajo de campo, se podría abordar en conjunto con el Poder Judicial para que se encuentren acciones acordes a cada situación.

FUENTE: [WWW.JUSMISIONES.GOV.AR](http://WWW.JUSMISIONES.GOV.AR)